

PODER LEGISLATIVO



PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO,
ANTÁRTIDA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR
REPÚBLICA ARGENTINA

LEGISLADORES

RESOLUCIÓN N° 354/24

N°: 555

PERIODO LEGISLATIVO: 2024

Extracto:

BLOQUE PARTIDO JUSTICIALISTA PROYECTO DE RESOLUCIÓN DECLARANDO DE INTERÉS PROVINCIAL LA MUESTRA "KARIAIMKEN EN EL PAÍS DE LAS MARAVILLAS".

Entró en la Sesión de: 31 de Octubre 2024

Girado a la Comisión N°: P/R - Aprob. Resolución N° 354/24

Orden del día N°: 28



FUNDAMENTOS

SEÑORA PRESIDENTE:

Nos dirigimos a Usted y por su intermedio a los Señores Legisladores con el fin de poner a consideración la sanción de la presente.

La misma tiene el objeto de Declarar de Interés Provincial la Muestra

"Kariaimken en el País de las Maravillas", que tuvo lugar el lunes 7 de octubre del corriente a las 18:00 hs. En el Cetro Cultural Nueva Argentina.

Esta propuesta emergió del trabajo conjunto entre la profesora Gloria Andrade de la Academia Ultimo Confín y el Centro de Día Kariaimken, en el marco de las actividades conmemorativas del Día Mundial de la Salud Mental. Kariaimken ofrece una variedad de talleres terapéuticos que incluyen cerámica, reciclado, canto, radioteatro, lengua de señas y folklore, entre otros. Estos espacios brindan a los usuarios herramientas para abordar y reconstruir sus lazos sociales, facilitando la organización de sus actividades cotidianas. La muestra destaca el trabajo creativo de los usuarios, quienes, a través de su arte, no solo expresan sus vivencias, sino que también generan un diálogo profundo con el público. Cada obra expuesta refleja el proceso de recuperación y empoderamiento de estos artistas, quienes se convierten en sujetos activos de su propia narrativa, reivindicando su lugar en la comunidad.

Este año, el lema del Día Mundial de la Salud Mental, "Tiempo de priorizar la salud mental en el lugar de trabajo", resuena fuertemente en el contexto actual, donde se hace imprescindible visibilizar y valorar la salud mental como un derecho fundamental. La muestra "Kariaimken en el País de las Maravillas" se erige como un espacio de reflexión y concientización sobre los desafíos que enfrentan las personas con padecimientos mentales.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento del presente Proyecto de Resolución.



Poder Legislativo
Provincia de Tierra del Fuego
Antártida e Islas del Atlántico Sur



Artículo 1°.- DECLARAR de Interés Provincial La Muestra "Kariaimken en el País de las Maravillas" conmemorativa al Día Mundial de la Salud Mental.

Artículo 2°.- Regístrese, comuníquese y archívese.


Juan Carlos Pino
Legislador Provincial